

Dr. Ch. J. BERNARD
Rte de Frontenex 51

GENEVE, le 21 avril 1946

Monsieur Carlo F A U S T
Jardin Botanique Mar i Murtra
BLANES (Gerona)
Espagne

Cher Monsieur Faust,

Mille mercis pour votre lettre du 8 avril. Je suis heureux de voir que vous allez bien et que notre correspondance arrive assez normalement. Cela m'encourage à vous répondre de suite.

On m'a répondu de Hollande que le Professeur Weevers est à la retraite; mais ma lettre lui a été transmise et je pense qu'il attend pour me répondre d'avoir pu consulter le Comité de la Nederl. Botan. Ver.

Le Professeur Bouillenne de Liège m'écrit :

"Je suis aussi très sensible au fait que vous ayez pensé à moi dans la question de la représentation de la Belgique au sein du Conseil de la station de Biologie Internationale de Blanes. Je vais informer la Société Royale de Botanique de Belgique de la proposition que vous faites et je vous avertirai aussitôt qu'elle aura pris position, de la réponse qu'elle donnera. Je pense bien qu'elle sera affirmative".

Je me réjouis de connaître la réponse de Monsieur Albareda et le résultat des démarches entreprises par vous pour faire reconnaître par l'Espagne le caractère international de Blanes. Dès que ce sera en ordre nous pourrons agir auprès du Conseil Fédéral.

J'attends avec impatience votre réponse à mes lettres.

J'espère que vous aurez pu vite remettre ma lettre à Maria Teresa saluez-la bien amicalement, je vous prie et dites-lui que je fais des vœux que son exposition de printemps ait été un immense succès. J'en suis d'ailleurs bien certain.

Pour vous, cher Monsieur Faust, mes très cordiaux sentiments.

